

Lieber Herr Toennies, (oder besser: L. H. T.)

Mit viel Freude denke ich an die Zeit in Göttingen zurück und insbesondere auch an die Zeit als Doktorand in Ihrer Arbeitsgruppe!

Neben der Wissenschaft habe ich die Zusammenarbeit mit den ausländischen (Dauer-) Gästen sehr genossen. Die Arbeit mit K.T. Tang und Chang-li Yiu, aber auch S.H. Patil, hat große Freude gemacht.



Neben zahlreichen anderen Gästen wie z. B. Franco Gianturco, gab es eine auch eine aktive Theorie-Gruppe. In sehr guter Erinnerung habe ich da die vielen Gespräche mit meiner Büro-Genossin Dörte Blume, mit Marius Lewerenz, von dem ich viele numerische Tricks gelernt habe, und auch mit Paolo Ruggerone. Viele Jahre später haben Paolo und ich dann auf dem Gebiet der Computational BioPhysics eng zusammengearbeitet.



Gelegentlich gab es auch freudige Anlässe zum Feiern in der Gruppe, die dann manchmal auch ausgiebig genutzt wurden. Ich hoffe, wir werden im Rahmen des Festes anlässlich Ihres 95ten Geburtstages an diese Tradition anknüpfen.

Vielen Dank für alles, was ich von Ihnen lernen durfte! Alles Gute und insbesondere Gesundheit, für die vielen Jahre, die noch folgen mögen!

Ulrich Kleinekathöfer